

## Evalúan como positiva la vuelta a clases presenciales del nivel Inicial y 1°, 2° y 3° de Primaria



Marta D'Angelo, directora de Educación Primaria de la Dirección General de Escuelas, dijo a FM Vos (94.5) que «estuvimos recorriendo escuelas en San Rafael» y «es emocionante ver a los pequeños encontrarse con todos sus compañeros, ya que venían asistiendo con agrupamientos diferentes». La funcionaria provincial agregó que «esta semana se estuvieron volviendo a conocer y a generar ese vínculo afectivo, que es tan importante en esas edades». (Pág. 3)

El lunes pasado volvieron a clases presenciales los alumnos de nivel Inicial, primero, segundo y tercer grado de Primaria. En las próximas semanas podrían avanzar con el resto de la primaria y los estudiantes de secundaria.

Al respecto, y a modo de evaluación de esta primera semana de clases, Marta D'Angelo, directora de Educación Primaria, dijo a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael que "estuvimos recorriendo escuelas en San Rafael para evaluar la vuelta a clases y es emocionante ver a los pequeños encontrarse con todos sus compañeros, ya que venían asistiendo con agrupamientos diferentes. En esta semana se estuvieron volviendo a conocer y a generar ese vínculo afectivo, que es tan importante en esas edades".

En relación a esta vuelta a clases en los grados que restan de primaria y secundaria, explicó que "en primer lugar se acordó entre el Ministerio de Educación de la Provincia con el Ministerio de Salud el regreso de los más pequeños, por diversos motivos. Primero porque los docentes están vacunados con las dos dosis, pero también por la necesidad que tienen los alumnos, ya que cuentan con menor autonomía para el desarrollo de sus aprendizajes".

En cuanto a la evaluación de la medida, la funcionaria opinó que "esta vuelta fue muy positiva. Si bien algunas escuelas tuvieron situaciones particulares, se fueron solucionando en el transcurso de los días. A la vez, afortunadamente no hemos tenido



noticias de escuelas que hayan tenido que tomar medidas por contagios".

Remarcó que "en las escuelas se vive un ambiente de necesidad, porque sabemos que la figura del docente es fundamental. Esta situación abarca lo familiar, lo social, lo pedagógico, porque la escuela cobra un sentido muy especial. En este aspecto, termina emocionando esta vuelta a la presencialidad".

En relación a posibles medidas para evitar la presencialidad, la directora indicó que "nosotros trabajamos con evidencia y son decisiones que se toman con el Ministerio de Salud. Esto que estamos viviendo es un aprendizaje diario, pero vamos evaluando cada paso y si en algún momento tenemos que retroceder, así se hará, pero siempre supeditados a lo que digan las autoridades sanitarias", concluyó.

En lo que respecta a los estudiantes del nivel Secundario, esperan que dentro de cuatro semanas puedan volver de forma presencial. Es decir, a partir del 30 agosto ambos niveles estarían cursando bajo la nueva normalidad con uso de tapabocas y distanciamiento social, siempre que sea posible.

Este último grupo dependerá de la vacunación no solo de los docentes, sino también de los estudiantes.

http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2021/08/Marta-DAngelo.mp3